

Apfelliebe



In Sarahs Garten stehen zwei Apfelbäume. Der eine vorne links gehört Jochen, der andere hinten rechts gehört Sarah. Dazwischen plätschert ein schmaler Bach an beiden Bäumen vorbei.

Wenn im Frühjahr an Büschen, Sträuchern und Bäumen die ersten Blüten sprießen, dann erblüht auch nach und nach überall in Sarahs Garten die Liebe. Auch die beiden Apfelbäume möchten

zueinander kommen und senden deshalb Liebesgrüße mit den Bienen hin und her.

Dann kommt der Sommer und die Äpfel werden langsam reif. Jochens Baum sendet viele Komplimente zu Sarahs Baum und vor Verlegenheit werden dort alle Äpfel leuchtend rot.

Doch jetzt, wenn der Sommer fast vorbei ist, fallen die Äpfel langsam von den Bäumen – gelbe von Jochens Baum, die roten von Sarahs Baum. Traurig liegen sie unter den Ästen und können, wie Romeo und Julia, nicht zusammen kommen.

BORYNKA Jablonka jedoch hat eine Idee. Vorsichtig schiebt er die gelben Äpfel nach und nach in den Bach, rennt schnell zu Sarahs Baum und fischt sie alle wieder aus dem Wasser. Dann verteilt er sie sorgfältig zwischen die roten Äpfel, immer einen gelben zu einem roten. Und so kommen die beiden verliebten Apfelbäume doch noch zueinander.